



**AMAR LA PALABRA. APRENDER LA PALABRA.
VIVIR LA PALABRA.**

Día 15 de la Campaña 40 Días en la Palabra

¿Por qué Aplicar la Escritura es tan Difícil?

por Rick Warren

“Pido en oración que, de sus gloriosos e inagotables recursos, los fortalezca con poder en el ser interior por medio de su Espíritu” Efesios 3:16 (NTV)

La aplicación de las Escrituras a nuestra vida no es tan fácil. Si fuera fácil, más gente lo estaría haciendo. La mayoría de las personas que leen la Biblia en realidad no aplican lo que han leído a sus vidas. ¿Por qué?

¡Es un trabajo duro! Pero ¿qué hace que la aplicación de la Palabra de Dios sea tan difícil? Aquí hay tres razones por las que es difícil para ti y para mí aplicar las Escrituras a nuestras vidas.

- **La aplicación requiere una seria reflexión.** Se necesita mucho tiempo de oración y un pensamiento concentrado antes de poder aplicar la Escritura que estás aprendiendo. No siempre vas a entender la aplicación de inmediato. Tienes que pensar en lo que has leído. Hay que meditar en ella. Eso requiere de tiempo que la mayoría de la gente a menudo no quiere dar.
- **Satanás lucha contra la aplicación.** Él lucha ferozmente. Fuertes ataques del diablo van a venir en tu momento a solas, cuando estás tratando de aplicar lo que has estudiado. Satanás sabe que mientras estés contento con oír la Palabra o con la lectura de la Palabra, esto no es una gran amenaza para sus planes. Pero tan pronto como tomes en serio el hacer cambios en tu vida, él te va a pelear con uñas y dientes, porque odia a los hacedores de la palabra.
- **Nosotros, naturalmente nos resistimos al cambio.** Es la naturaleza humana, a nadie le gusta cambiar. Pero ese es el propósito principal de Dios con su Palabra. Él quiere que cambiemos nuestras vidas. Él quiere hacernos más como Jesús. La clave para hacernos más como Jesús es la aplicación de la Palabra de Dios. Es por eso que la mayoría de las iglesias se centran en la interpretación de las Escrituras y en el aprendizaje sobre los antecedentes de la Biblia. La mayoría de la gente está contenta de hacerlo. Tú puedes aprender todo sobre los personajes de la Biblia, el fondo de la Biblia y las doctrinas de la Biblia, y todavía vivir carnalmente. Estamos felices de aplicar la Palabra de Dios a otras personas, pero no nos gusta hacerlo a nosotros mismos.

Creemos espiritualmente y llegamos a ser cristianos maduros mediante la aplicación de la Palabra de Dios a nuestras vidas. Tú y yo tenemos que pedir al Espíritu Santo que nos dé la fuerza, porque no tenemos la fuerza por nuestros propios medios para obedecer. La Biblia nos llama a pedir a Dios que nos de poder a través de su Espíritu: " Pido en oración que, de sus gloriosos e inagotables recursos, los fortalezca con poder en el ser interior por medio de su Espíritu," (Efesios 3:16 NTV). Estos obstáculos se interponen en nuestro camino cada vez que hacemos las cosas con nuestro propio poder. Pero Dios tiene "recursos ilimitados" para ayudarnos a aplicar su Palabra en nuestras vidas. Sólo tenemos que pedirle.





**AMAR LA PALABRA. APRENDER LA PALABRA.
VIVIR LA PALABRA.**

Habla sobre el tema

- ¿Cuáles son las distracciones hoy, que te impiden una meditación más profunda de la Palabra de Dios?
- Cuando oras por fortaleza, Dios puede usar a la gente en tu vida para proporcionar el apoyo que necesitas. ¿Tienes gente en tu vida con quien compartir tus luchas y quienes te pedirán cuentas para crecer espiritualmente?

Meditación: _____

Aplicación: _____

Oración: _____

